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第16回奥州市都市計画審議会議事録 

 

１ 審議会開催の日時及び場所 

(1) 日時 平成26年８月22日（金） 午後３時00分 

(2) 場所 江刺総合支所 ２階 212会議室 

 

 

２ 協議事項 

(1) 会長の選出について 

 

 

３ 会議を構成する者の現在総数及び出席者の数 

(1) 会議を構成する者の現在総数 15名 

内訳 １号委員       ７名 

     ２号委員       ５名 

     ３号委員       ３名 

(2) 出席委員数 ９名 

１号委員 千 葉 龍二郎 

飯 田 益 子 

及 川 正 和 

鈴 木 まゆみ 

菊 地 節 子 

２号委員 千 葉 正 文 

阿 部 加代子 

３号委員 細 川 健 次 

及 川 政 喜 

(3) 欠席委員数 ６名 

１号委員  門 脇  功 

佐 藤 信 義 

２号委員 菅 原 圭 子 

千 葉 悟 郎 

及 川 善 男 

３号委員  高 橋 俊 弘 
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４ 議事 

 

午後３時00分 

 

(1) 連絡事項及び委嘱状交付 

（伊藤都市計画課長補佐）    

開会の前に事務局の方から連絡させていただきます。本日の審議会ですけども、こ

の審議会終了後に皆様のお手元にある資料、都市計画道路の見直しについての内容に

つきまして、事務局より説明させていただきたいと考えておりますので、よろしくお

願いします。 

それでは、都市計画審議会に入ります前に、委嘱状の交付を行います。市長が委嘱

状をお渡ししますので、その場でお受け取り下さい。 

１号委員 千葉龍二郎委員 

（小沢市長） 

委嘱状 千葉龍二郎様 奥州市都市計画審議会委員を委嘱いたします。任期は平成

26年７月１日から28年６月30日までとします。奥州市長 小沢昌記 ご苦労をかけま

す。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

同じく１号委員 飯田益子委員 

（小沢市長） 

委嘱状 飯田益子様 以下同文でございます。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

同じく１号委員 及川正和委員 

（小沢市長） 

委嘱状 及川正和様 たびたび、お忙しい中よろしくお願いします。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

同じく１号委員 鈴木まゆみ委員 

（小沢市長） 

委嘱状 鈴木まゆみ様 どうぞよろしくお願いします。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

同じく１号委員 菊地節子委員 

（小沢市長） 
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委嘱状 菊地節子様 どうぞよろしくお願いいたします。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

２号委員 千葉正文委員 

（小沢市長) 

委嘱状 千葉正文様 お忙しいところすみません。よろしくお願いいたします。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

２号委員 阿部加代子委員 

（小沢市長） 

委嘱状 阿部加代子様 よろしくお願いいたします。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

３号委員 細川健次委員 

（小沢市長） 

委嘱状 細川健次様 誠に恐縮ですが、よろしくお願いいたします。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

３号委員 及川政喜委員 

（小沢市長） 

委嘱状 及川政喜様 よろしくお願いいたします。 

[市長より委嘱状を手渡す] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

以上で委嘱状の交付を終わります。 

 

午後３時03分 開会 

 

(2) 開会 

（伊藤都市計画課長補佐） 

それでは、ただいまより第16回奥州市都市計画審議会を開催します。まず、最初に

会議の成立について、ご報告を申し上げます。 

本日は審議会議員15名中、欠席通告委員５名、出席委員９名出席しております。１

名の方は、若干遅れて出席なさいます。 

奥州市都市計画審議会条例第５条第２項の規定により委員の二分の一以上が出席し

ておりますので、会議が成立していることをご報告申し上げます。 

それでは、市長よりご挨拶申し上げます。 
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(3) 挨拶 

（小沢市長） 

改めて皆様、こんにちは。急に雨が降ったと思ったならば、また天気になったりし

て、暑さが倍加した様な状況でございますが、八月も後半戦に入り、お盆明けの皆様

にとっては、大変忙しい時間帯だという風に思うところではございますが、このよう

にご出席していただきました事を、心から感謝申しあげます。 

ただいま、ご委嘱申し上げました皆さんには、任期中大変ご面倒をおかけすること

になりますが、奥州市全体の都市計画の審議委員として、奥州市のこれからの発展に

寄与する道路計画等、それぞれの知見から積極的なご意見を頂戴できればという風に

思っているところでございます。 

また、現状の事を少しだけお話させて頂きますと、久田前田中線という事で、JR東

北本線をまたぐ高架の工事が進んでいるという事で、これにより奥州市の東西を結ぶ

大きな路線が一本確保されるという事により、奥州市全体の利便性が向上するものと

いうふうに確信しているものであります。また、水沢農業高校の近くという事になり

ますけれども、スマートインターチェンジもできるという事でありまして、費用につ

いては東日本高速道路株式会社、そして、岩手県からのご支援をいただく形で、市自

体の負担は最小限に止めるというふうなことで、利便性に適応できるインターチェン

ジが出来上がるものと考えております。 

特にも、このスマートインターチェンジにおきましては、高速道路の近くに、大き

な病院がある事も含めて、命を守るスマートインターチェンジになると、いうふうに

考えているところでございます。 

いずれ、これから少子高齢化により、全体の人口も減っていくという見通しがあり

ます。私どもも、手をこまねいてそれをなすがままにしているという事ではありませ

んけれども、何よりも交通体系を利便性がいい交通体系に仕上げていくという事が、

未来の奥州市の発展に寄与する大きなポイントになるものと、要するに、行ったり来

たりできるいい立地である、いい場所であるという事がですね、奥州市のこれからの

発展の本域になってくるのではないかと考えているところでございまして、ぜひ、繰

り返しになりますが、それぞれの知見から建設的なご意見を頂戴し、奥州市の発展に

寄与するご意見を頂戴できると思っております。なにとぞ、期間中、よろしくお願い

したいと思います。 

 

(4) 会長の選出 

（伊藤都市計画課長補佐） 

それでは、次第の３、会長の選出を行います。 

会長は、奥州市都市計画審議会条例第４条第１項の規定により、１号委員の中から

委員の選挙によって選出される事となっております。本来であれば、臨時議長をたて
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て行うところでございますが、時間の都合上こちらで進行をさせていただくことをお

許し願いたいと思います。 

それでは選出の方法について、いかようにしたらよろしいか、お諮りいたします。 

（及川正和委員） 

はい。（挙手） 

（伊藤都市計画課長補佐） 

及川委員 

（及川正和委員） 

選出の方法を指名推薦といたしまして、その指名権を私に与えてくださいますよう、

お取り計らいをよろしくお願いします。 

（伊藤都市計画課長補佐） 

ただいま、１号委員の及川正和委員より選出の方法は、指名推薦とし、その指名権

を与えて欲しいとのご発言がございました。その通り進める事にご異議ございません

か。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

ありがとうございます。異議なしという事でございますので、及川委員発言をお願

いします。 

（及川正和委員） 

はい。ありがとうございます。では、１号委員の千葉龍二郎委員をご指名しますの

で、よろしくお取り計らいをお願いします。 

（伊藤都市計画課長補佐） 

お諮りいたします。ただいま、及川正和委員から、会長に千葉龍二郎委員を指名し

たいとのご発言がございました。千葉龍二郎委員を会長と定める事に、ご異議ござい

ませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

（伊藤都市計画課長補佐） 

ご異議なし、と認めます。よって千葉龍二郎委員が奥州市都市計画審議会会長に選

出されました。よろしくお願いします。 

それでは、会長席へご移動頂きまして、ご挨拶をよろしくお願いします。 

（千葉会長） 

それでは、ご挨拶を申し上げます。ただいま、推薦をいただきまして、会長という

事になりました、奥州商工会議所の千葉でございます。ひとつよろしくお願いします。 

この審議会にしても、顔を出してというか参加させていただいて６年たったのかな

というふうに思います。その間ですね、合併があったり、今の状況という事で、奥州

市のいろんな課題、問題が多く出ておりますけれども、皆様方のその都度、その都度
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の回答でもって、いろいろなご意見を頂戴し、スムーズに運営させていただいて、又

２年間の任務という事で、今後ともひとつよろしくお願いします。 

（伊藤都市計画課長補佐） 

それでは、会長が決定いたしまたので、ここからは議長であります千葉会長の進行

でよろしくお願いします。 

    

(5) 会長職務代理者の指名について 

（千葉会長）    

それでは、次第の４に入ります。会長職務代理者の指名についてという事でござい

ますけれども、当審議会条例第４条第３項の規定に基づきまして、会長があらかじめ

指名する事となっております。そういう形でよろしゅうございますでしょうか、皆さ

ん。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

それでは、２号委員の方々の中から指名したいと思います。２号委員の千葉正文委

員を指名いたします。よろしいでしょうか。では、千葉委員ひとつよろしくお願いし

ます。 

 

(6) 議事録署名人の指名について 

（千葉会長）    

続いて、次第５に入ります。議事録署名人の指名についてですが、こちらで、指名

してよろしいでしょうか。 

[「はい」と呼ぶ者あり］ 

では、２号委員の阿部加代子委員と３号委員の細川健次委員のお二方にお願いした

いという事で、よろしゅうございますでしょうか。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

（千葉会長） 

はい、ありがとうございます。 

それでは、次第４の会長職務代理者と次第５の議事録署名人を、決定させて頂きま

した。 

今日の審議会の審議の中身については他にございませんので、以上でございます。 

ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。 

（伊藤都市計画課長補佐） 

以上をもちまして、奥州市都市計画審議会を終了させていただきます。 

 

午後３時12分 閉会 
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以上の審議会の大要が正確であることを証するため署名捺印する。 

 

平成  年  月  日 

  

２号委員                 ○印  

 

 ３号委員                 ○印  


